

Strahlender Sonnenschein – Gelungene Aufführungen und 30 Liter Freibier: Das Hoffest des CDU-Ortsverbandes Adenstedt

Eine rundum gelungene Sache war das diesjährige Hoffest am vergangenen Samstag auf dem Hof von Willi und Michael Frühling. Rund 200 Gäste konnten im Laufe des Tages vom Vorsitzenden Karsten Könnecker und dessen Stellvertreter Ralf Gieseke begrüßt werden. Eine schöne Abwechslung boten die drei Tanzgruppen der SGA, die „Pepptakis“. Besonderen Dank dafür an alle Mitwirkenden und an die Übungsleiterinnen Madeleine Münstedt und Franziska Grimm!



Carsten Höttcher (MdL), ein „Adenstedter Kind“ kam nicht mit leeren Händen, er spendierte 30 Liter Freibier um sich dann unter die Gäste zu mischen und hierbei das direkte Gespräch mit den interessierten Bürgern zu suchen. Ihm gleich tat es Rainer Röcken, 2. stellvertretende Bürgermeister der Gemeinde Lahstedt.

Die „**Vampire**“, die Leuchtstab-Twirlinggruppe aus Solschen unter Leitung von Wiebke Henning brachte mit ihrem Auftritt zur Musik aus „Tanz der Vampire“ das Publikum zum Staunen und Träumen ... Auch ihr und ihren Mädels herzlichen Dank!

Besonderen Dank an alle unsere Kuchen- und Salatspender, an alle Helfer und natürlich unseren Sponsoren, ohne Euch hätten wir das nicht geschafft!

Unsere Sponsoren:

- Betontechnik F. Münstedt
- CPS – Familie Hartwig
- Dachdeckerei Karsten Könnecker
- EDEKA
- Gartenbau Jens Winkler
- Gerüstbau Vöste
- Hairdesign Romy Kunze
- Holzhandlung Haepke
- KFZ – Klimaschka
- Landhaus Adenstedt
- Montagebau Frank Walter
- Physiotheraphie Torsten Könnecker
- Schmidt-Kraftfahrzeuge
- Schuhreparatur Dedecke
- Sportheim Adenstedt
- TUI ReiseCenter Carsten Gahre
- Zimmerei Willi Kücker

Last not least: Ein besonderes Dankeschön an unseren DJ Jörg, der den ganzen Tag für tolle Musik gesorgt hat und an alle Nachbarn, für Ihr Verständnis.

CDU-Ortsverband Adenstedt

Karsten Könnecker, 1. Vorsitzender

{gallery}archiv/2010/cdu-hoffest{/gallery}